

BREVE BIOGRAFÍA

Gregorio Sillero Fernández, pbro.

Nacido en Sevilla, el 2 de mayo de 1977.

Bautizado en la Capilla del Hospital Virgen del Rocío de Sevilla, el 29 de junio de 1977.



Primera Comunión: 24 de mayo de 1987, en la Parroquia de los Sagrados Corazones, Colegio San José, de Sevilla.

Confirmación en mayo de 1994, en la Parroquia de San Joaquín de Sevilla.

Ordenación de Presbítero en la Catedral de Sevilla el 12 de Septiembre de 2004.

Primera Misa en la parroquia de San Joaquín de Sevilla el 14 de septiembre de 2004.

Hijo de José María Sillero Cáliz, médico ginecólogo, y de María de las Mercedes Fernández Cano, enfermera matrona. El menor de cuatro hermanos: José María, Mercedes y Nanet.

Con dos años ingresó en la guardería infantil de la Parroquia de San Joaquín de Sevilla.

Estudios Primarios de EGB realizados en el Colegio San José de la Congregación de los Sagrados Corazones de Sevilla.

Estudios de BUP y COU en el Instituto de G.A. Bécquer de Sevilla.

Selectividad realizada en la Universidad de Sevilla en junio de 1995.

Estudio Universitario: de septiembre de 1995 a septiembre de 1998 tres primeros años de Derecho en la Hispalense.

Interrupción de estudios civiles para ingresar en el Seminario Metropolitano de Sevilla en septiembre de 1998.

Estudios eclesiásticos de septiembre de 1998 a junio de 2003 con la obtención del título de bachiller en Teología por la Facultad de Teología de la Cartuja de Granada en junio de 2003.

Ordenado diácono el 14 de septiembre de 2003 por el Arzobispo de Sevilla, Fray Carlos Amigo Vallejo y enviado a desempeñar el ministerio en la Parroquia de la Concepción Inmaculada de Sevilla.

Ordenado presbítero de manos del Cardenal Amigo el 12 de septiembre de 2004, tras cursar algunas asignaturas de la Licenciatura en Teología Pastoral en el Centro de Estudios Teológicos de Sevilla (CET).

Primer destino pastoral: Parroquia de Nuestra Señora de Valme y Beato Marcelo Spínola de la Urbanización La Motilla de Dos Hermanas (Sevilla) como Vicario Parroquial cesando en septiembre de 2005.

Capellán del Hospital de EL TOMILLAR de Alcalá de Guadaira nombrado en septiembre de 2004 hasta septiembre de 2006.

Capellán de la Comunidad Padre Juan Bonal de las Hermanas de la Caridad de Sta. Ana de Dos Hermanas desde septiembre de 2004 hasta octubre de 2010.

Segundo destino pastoral en Parroquia: el 18 de septiembre de 2005 toma de posesión como Párroco de la Parroquia de Nuestra Señora de la Oliva y San José Obrero de Dos Hermanas (Sevilla) hasta el 12 de septiembre de 2015.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Sevilla en septiembre de 2013.

Licenciado en Derecho Canónico por la Universidad Pontificia de Salamanca en mayo de 2015.

Tercer destino pastoral parroquial: toma posesión como párroco de Ntra. Sra. de Belén, de Tomares, el 26 de septiembre de 2015 y ejerce dicho encargo hasta el 3 de septiembre de 2022.

Toma posesión como Defensor del Vínculo del Tribunal Eclesiástico de Primera Instancia de la Archidiócesis de Sevilla en septiembre de 2015 hasta abril de 2018.

Toma posesión como Juez Eclesiástico del Tribunal Metropolitano de Sevilla en junio de 2018 hasta hoy.

Nombrado director espiritual de la Hermandad de las Aguas de Sevilla en febrero de 2018 hasta el momento presente.

Cofrade, hermano de: Esperanza de Triana (1981); Las Aguas (1992); La Sed (2003); Corazón de Jesús de Nervión (2003); Santa Cruz de Dos Hermanas (2005); Tres Caídas de Dos Hermanas (2005); Amargura de Dos Hermanas (2005); Pasión y Muerte de Sevilla (2007); sacramental del Dulce Nombre de Dos Hermanas (2008), Santa Ana de Dos Hermanas (2008), Pasión de Sevilla (2010), Cigarreras (2018) y de la Hermandad de El Cachorro en julio de 2022.
